

# Mac Pro d'Apple : le meilleur ordinateur ?

Voilà une affirmation gratuite, voire volontairement dérangeante. Pourtant je l'affirme haut et fort, le nouveau Mac Pro est parti pour être le meilleur ordinateur du monde. Avec quelques défauts quand même ...

Au premier rand de ceux-ci, le prix de base, 2500 euros, ce qui est loin d'être accessible à tout le monde ! Et pour ce prix, il n'y a même pas d'écran.

Mais le reste de la configuration explique pourquoi ce n'est pas donné. On peut commencer par les deux processeurs Intel Xeon de 2,66Ghz et 4Mo de cache. Ou le Gigaoctet de mémoire vive ECC très haut de gamme. Et tout le reste est à l'avenant même si la carte graphique (nVidia GeForce 7300 GT 256Mo) peut sembler pas très performante, elle sera amplement suffisante pour accélérer le système et les applications en tirant parti. Une carte idéale pour les graphistes en somme.

Le reste des caractéristiques est aussi à la hauteur avec des entrées et des sorties numériques optiques, les ports USB et FireWire (400 & 800) en façade, un disque dur 250Go, qui peut être remplacé par un modèle plus important ou complété (jusqu'à 4 disques en tout). Le graveur de DVD est aussi de la partie, ainsi que la double prise réseau (Gigabit).

Mais le meilleur est que cet ordinateur est fourni avec un super système d'exploitation, Mac OS X et qui peut en plus, comble de la perversité, installer en plus Windows XP. Pas sûr que cela intéresse les professionnels ...

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 10 août 2006**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6551-mac-pro-apple-meilleur-ordinateur.html>